

La Loi sur l'immigration est l'une des choses qui déterminent comment le reste du monde juge le Canada. Comme nous sommes l'un des rares pays, avec les États-Unis et l'Australie, qui acceptent encore des immigrants, nous devrions faire savoir à ceux qui veulent venir au Canada que nous apprécions notre patrimoine multiculturel, que nous voulons l'enrichir et que nous les accueillerons volontiers, qu'ils arrivent avec beaucoup d'argent ou non. Nous savons que leur désir de réussir et leur amour du travail compenseront leur manque de fonds. J'exhorte le gouvernement à ne pas s'éloigner de la politique qui a eu tellement de succès au Canada dans le passé.

(La motion est adoptée et le projet de loi est lu pour la 2^e fois.)

RENVOI AU COMITÉ

Son Honneur le Président: Honorables sénateurs, quand lirons-nous le projet de loi pour la troisième fois?

(Sur la motion du sénateur Barootes, le projet de loi est renvoyé au comité permanent des affaires sociales, des sciences et de la technologie.)

(Le Sénat s'ajourne à 14 heures demain.)
